

MANIFESTACION

DEL CLUB LIBERAL

“ESTRADA CABRERA,”

Conciudadanos:

Se acerca la hora solemne para el pueblo de Guatemala, y no olvidemos que todo buen ciudadano está en el deber de cooperar para mantener incólume nuestras instituciones liberales, haciendo florecer y fructificar los afanes del gran Partido que anhela la felicidad de su patria.

No olvidemos también, que el actual Gobernante, con prácticas y sabias disposiciones, ha sabido elevar al país á la altura en que se encuentra y que, cual invencible y diestro piloto, ha manejado la nave del Estado.

Es hora, pues, de hacer justicia al honrado ciudadano, fiel intérprete de los sentimientos patrióticos de los pueblos que aspiran á su engrandecimiento, su felicidad, su civilización y su risueño porvenir.

Por eso nosotros, humildemente agradecidos, no vacilamos en unir nuestros votos á los de la gran mayoría, con el fin de que continúe en la primera Magistratura de la Nación, en el próximo período Constitucional, el eximio Jurisconsulto, Jefe del gran Partido Liberal, Licdo. don Manuel Estrada Cabrera, seguros y confiados que seguirá el derrotero de progreso y esplendor, que él se ha trazado.

¡Viva nuestro ilustre Candidato!

¡Viva el Partido Liberal!

SAMAYAC, MAYO DE 1904.

Presidente, Pantaleón Jerez; Vocal 1º, Jacinto Ramás; Vocal 2º, Simón Porres; Vocal 3º, F. Leonzo D.; Vocal 4º, Francisco S. Ramás; Tesorero, Téofilo Letona O.; Secretario, Emilio Porras; Socios, Manuel Ovalle S., Gregorio Ramás, Francisco F. de León, Francisco de León P., Silvestre Paz, Francisco M. Cividanes, D. Inuncio F., Luis Estrada Z., Rufino Murga, Jerónimo Urizar, Domingo Ovalle, Luciano S. Ramás, Albino S. Ramás, Bruno Alonzo.